



→ TOTAL LOKAL

Interessante Frage

Vergangene Woche war ich mit meiner lieben Frau in Berlin. Mitten im Gedrängel des weihnachtlichen Gendarmenmarkts steuert ein Kamera-Team auf uns zu. Der RBB-Reporter schiebt mir sein Mikrofon unters Kinn und die Frage nach, ob ich mich schon einmal über ein Weihnachtsgeschenk geärgert hätte. Eine interessante Frage. Ich antworte spontan: „Gewiss, nicht nur einmal. Das liegt zwar hundert Jahre zurück. Aber wenn man als Schüler alle Jahre wieder von der Schwester des Vaters mit einem Zahnputzbecher beschenkt wird, können Sie sich denken, welche Hochachtung da aufkommt, also gegenüber der Tante, nicht der Zahnputzbecher-Serie.“ Die interessante Frage wirkt nach. Daheim in Rahm fällt mir auf, dass ich in puncto Weihnachtsgeschenke wohl erblich belastet bin, väterlicherseits.

Meine liebe Frau, die mein RBB-Interview ja mitgekommen hat, wird sich an diesem Heiligen Abend jedenfalls nicht über einen bunten Modeschmuck-Ring aus der Shots-Serie freuen müssen...

HOS